

Fête nationale de l'Acadie 2023

L'AFAP et l'AFV sont ravis de vous inviter à participer à cette occasion spéciale. La levée du drapeau acadien symbolise la fierté et l'identité de la culture acadienne, et l'installation d'un mât permanent dédié exclusivement au drapeau acadien par Parc Canada est un geste significatif.

La cérémonie de levée du drapeau sera accompagnée de la musique acadienne entraînante du groupe Marée Haute, ce qui ajoutera une atmosphère festive à l'événement. Vous pourrez ensuite vous rendre à l'amphithéâtre en plein air Oqua'titek à Annapolis Royal pour assister à un concert spécial du groupe Marée Haute.

Cette journée sera l'occasion de célébrer la culture acadienne dans toute sa splendeur et de renforcer les liens au sein de la communauté francophone. Nous espérons que vous vous joindrez à nous pour cette troisième édition de la levée du drapeau acadien et que vous vivrez un moment fort en émotions et en fierté acadienne.

★ Programme de la journée

Endroit : Fort-Anne, Annapolis Royal, N-É

Quand : 15 août à 14 h 00

Durée : 30 minutes

- Mots de bienvenue : Les animateurs Alain LeBlanc et René Belliveau ouvriront la cérémonie,
- Ted Dolan, représentant de Parcs Canada, s'adressera à la communauté acadienne.
- Un représentant de l'Association Francophone de la Vallée (AFV) prendra la parole pour adresser un message à l'assemblée,
- Alain et René procéderont à la levée du drapeau acadien accompagné de l'Avé Maris Stella,
- Mots de remerciements,
- Fin de la cérémonie, sur la Reel de Sainte-Anne

Programme de la soirée ★

Endroit : L'amphithéâtre en plein air Oqua'titek d'Annapolis Royal, N.-É

Quand : 15 août de 18 h 00 à 21 h00

Assistez à ce concert en soirée et laissez-vous envoûter par la musique captivante du groupe Marée Haute à l'amphithéâtre Oqua'titek d'Annapolis Royal. C'est l'occasion parfaite de clôturer en beauté la journée de la levée du drapeau acadien à Fort-Anne.

Financé par le gouvernement du Canada
Funded by the Government of Canada

Canada



L'Association des Familles Acadiennes de
Port-Royal 6632-3765 (AFAP)



Parcs
Canada

Parcs
Canada



National Acadian Day 2023

AFAP and AFV are delighted to invite you to take part in this special occasion. The raising of the Acadian flag symbolizes the pride and identity of Acadian culture, and the installation of a permanent flagpole dedicated exclusively to the Acadian flag by Parks Canada is a significant gesture.

The flag-raising ceremony will be accompanied by the lively Acadian music of the group Marée Haute, adding a festive atmosphere to the event. Afterwards, head to the Oqua'titek outdoor amphitheatre in Annapolis Royal for a special concert by Marée Haute.

It's a day to celebrate Acadian culture in all its glory, and to strengthen ties within the francophone community. We hope you'll join us for this third edition of the Acadian flag-raising, and that you'll experience a moment of great emotion and Acadian pride.

★ Program for the day

Location: Fort Anne, Annapolis Royal, NS

When: August 15th at 2:00 p.m.

Duration: 30 minutes

- Welcome: Hosts Alain LeBlanc and René Belliveau will open the ceremony,
- Parks Canada representative Ted Dolan will address the Acadian community.
- A representative of the Association Francophone de la Vallée (AFV) will address the assembly,
- Alain and René will raise the Acadian flag, accompanied by the Avé Maris Stella,
- Words of thanks,
- End of ceremony, on the Reel de Sainte-Anne

Program for the evening ★

Location: Oqua'titek Outdoor Amphitheatre, Annapolis Royal, NS

When: August 15th from 6:00 pm to 9:00 pm

Enjoy the captivating music of Marée Haute at this evening concert at the Oqua'titek Amphitheatre in Annapolis Royal. It's the perfect way to cap off the Acadian flag-raising day in Fort Anne.

Financé par le gouvernement du Canada
Funded by the Government of Canada

Canada



L'Association des Familles Acadiennes de
Port-Royal 1832-1785 (AFAP)



Parks
Canada

Parcs
Canada


Annapolis Royal
— Nova Scotia —